

XVIII Torneo San Viator

Vitoria, 1 de mayo de 2004

Con participación de 23 equipos seniors (mayor numero de participantes existentes en toda competición de esta indole en el suelo vasco) se celebró el campeonato por equipos de partidas rápidas de San Viator en el colegio San Viator de 16 a 22 horas con equipos de todo el territorio vasco, comunidades limítrofes y Galicia.

El vencedor fue el equipo Campeón de Euskadi Absoluto Gros de Donostia, seguido del equipo gallego, Peña Rey Ardid de Bilbao y el campeón vasco de la modalidad Fomento Cultural de Renteria. El equipo alavés mejor colocado fue A.D. San Viator en séptima posición. El mejor jugador del Torneo fue el maestro vasco J.M. Iruzubieta de Rey Ardid con 11,5 puntos sobre trece posibles.

- 1º. Gros "A"
- 2º. Galicia "A"
- 3º. Rey Ardid
- 4º. Fomento Cultural
- 5º. Orvina
- 6º. Arrasate
- 7º. San Viator
- 8º. Selección juvenil Euskadi
- 9º. Zuri Baltza
- 10º. Baracaldo
- 11º. Ruta de Europa
- 12º. Mikel Gurea
- 13º. Castro
- 14º. Portugalete
- 15º. Aranbizkarra
- 16º. Calasanz
- 17º. Sociedad Ajedrecística Logroñesa
- 18º. Galicia "B"
- 19º. Laudío Xake Taldea
- 20º. Eguidazu
- 21º. Bustinzuri
- 22º. Celanova

Asímismo junto a este torneo hubo otras actividades paralelas tales como el match juvenil a 12 tableros entre la selección gallega y la vasca, triunfando holgadamente la representación vasca por 8 a 4 puntos. Tambien hubo torneo de equipos escolares de Alava promesas menores de 14 años, con participación de 11 centros, cuyo vencedor fue el centro de López de Guereñu, seguido del centro de San Viator y el de San Martí. El mejor jugador fue Sergio Fernández de Corazonistas.